

Emilio Maraini

(*Nécrologie*)

M. Emilio Maraini, député au Parlement, vice-président du Comité central de la Croix-Rouge italienne, que nous avons salué, dès le début de la guerre, comme président de la Commission des Prisonniers de guerre¹, et avec lequel nous avons entretenu d'excellentes relations, est décédé prématurément à Rome, le 5 décembre 1916.

Né en Suisse, il était retourné dans ce pays pour lutter contre l'ébranlement de sa santé, puis, sentant que la lutte allait avoir une issue fatale, il était rentré dans la capitale de sa patrie pour y mourir. Partisan enthousiaste de la Croix-Rouge, il apportait aux séances du Comité le tribut de son intelligence et de son sens pratique. Sa générosité était seigneuriale et spontanée. Toutes les fois qu'une calamité frappait la terre d'Italie, il contribuait, de façon princière, à l'accomplissement de la tâche humanitaire qui se présentait.

Il avait, en dernier lieu, consacré toutes ses énergies à la tâche de la Commission des Prisonniers, y voyant une véritable mission à accomplir, jusqu'au jour où le déclin de sa santé le contraignit à abandonner en d'autres mains la direction de l'œuvre. De loin encore, il la suivait de la pensée et du cœur. Le jour de la prise de Goritzia, bien qu'éloigné d'Italie, il envoya 20,000 livres à la Commission pour témoigner de sa participation à cette grande joie nationale.

La Croix-Rouge italienne conservera de sa mémoire un souvenir reconnaissant et ému.

¹ Voy. T. XLVI, p. 398.